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発⾏⽇︓2020年２⽉26⽇ 発⾏︓⼩⾦井市議会「緑・つながる⼩⾦井」 ⼩⾦井市本町６－６－３

お問合せ・ご相談
お気軽に

会期は２/19〜３/24の35⽇間の予定

市税
49%

214億8千万
（+1%）国庫⽀出⾦

18%
78億9千万

(+4%)

都⽀出⾦16%
70億2千万
(+2%)

その他 17%
71億8千万

主な

歳⼊

⺠⽣費 51%
224億3千万

(+6%) 

⼟⽊費 11%
45億9千万

(-24%)

教育費 10%
42億2千万
(+19%)

総務費 9%
40億1千万
(+5%)

衛⽣費 9%
37億3千万
(-18%) 

その他
10%

主な

歳出

昨年並み 予算は435億2700万2020年度
⼀般会計

主な事業からPick Up

歳出は、総合体育館の⼤規模改修⼯事などで教育費が増。武蔵⼩⾦井駅南⼝駅前第
２地区の再開発終了などにより、⼟⽊費が減。可燃ゴミ処理の広域⽀援が終了となったこ
となどを理由に、衛⽣費が減。
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円グラフ︓百万単位を四捨五⼊
％は構成⽐ カッコ内は昨年度⽐

⼈⼝1⼈あたり 35万5,886円 / 1世帯あたり 71万2,739円

2020年１⽉１⽇現在 ⼈⼝ 12万2,306⼈ / 世帯 6万1,070世帯

カッコ内は予算
千円単位を四捨五⼊

【レ】 障がいのある⽅の移動⽀援費、基本単価等を加算(3,928万)
【新】 ⼿話通訳⼠を週１⽇、第⼆庁舎などに配置(89万)
【新】 医療的ケア児・者アンケート実施〜在宅の⽅が置かれている状況把握のため(1万)

【新】 給⾷⽤⾷材放射能測定委託料〜⾮常勤職員を雇⽤していたけど、測定を委託(290万)
【新】 多様性への理解促進研修会講師謝礼〜性的少数者への理解促進(7万)

坂井の⼀般質問は、気候危機対策 ほか● ４⽉から粗⼤ゴミの料⾦体系が変更⁉ ・・・中⾯で

ひとことニュース︓新年度予算には、来年3⽉に⾏われる市議会議員選挙の経費も⼊っています。

＜坂井えつ⼦ プロフィール＞
●1980年⼤阪⽣まれ。緑町に転⼊、現在は桜町在住。緑⼩、緑
中⼩⾦井北⾼、⽇本⼤学法学部卒業 ●⽇本福祉教育専⾨学校⼊
学 ●2015年市議補選で初当選 ●2017年再選。厚⽣⽂教委員、
庁舎及び福祉会館建設等調査特別委員、議会運営委員、広報協
議会委員 ●湖南衛⽣組合議員、三多摩上下⽔及び道路建設促進
協議会 第３委員会(道路)、⼩⾦井市⼟地開発公社評議員 ●市⺠
⾃治こがねい、全国フェミニスト議員連盟、緑の党、市⺠⾃治
をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。

3/9~13,16 予算特別委員会 昨年度⽐
0.7％減

“本気”の気候変動対策ってなに︖

市⻑の施政⽅針に「気候変動に”本気”で取り組む」とあるの
で、”本気”のほどを問います。意気込みだけじゃない”本気”の政
策に期待︕年に１度の⽇曜議会2⽉23⽇で。坂井の出番は、
16時45分くらいから。

【新】 …新規事業
【レ】 …レベルアップ事業

全議員に呼びかけ、これまでに２回、⼿話の勉強会をしました。
坂井は３⼈の呼びかけ⼈のひとりでもあります。聴覚に障がいが
あり、⼿話を第⼀⾔語としている市⺠の⽅から、⼿話⾔語条例
の制定を望む声をお聞きしました。

議員有志で⼿話の勉強会

市は、秋頃にパートナーシップ制度を導⼊します。窓⼝職員な
ど約100⼈を対象とした研修会費も予算案に⼊っています。
市議会では、昨年、制度導⼊を求める陳情書を採択していて、

坂井も議会で制度導⼊を求めてきたので、良かった︕︕

パートナーシップ制度秋頃、導⼊

Etsuko’s EYE 〜こんな視点で活動しています〜



2/28(⾦)13時頃から:坂井の⼀般質問

(1) 市⻑は、“気候⾮常事態宣⾔は積極的と受け⽌めている”と⾔ってたけど、
いつ宣⾔するの︖

(2) 市公共施設からの温室効果ガス排出量は⽬標達成できていないけれど、
2018年は、2017年より減っている。なぜ︖

ツイッターを
もっと活⽤しよう

はけと野川をこわす
道路はいらない

気候危機対策はまったなし︕

議会の予定
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⽬標
約399万Kg
14,7％減
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約468万Kg
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市公共施設からの温室効果ガス排出量
基準年度⽐
36,7%増

基準年度⽐
12,7%増

昨年末の市⻑選で、市⻑は「市⺠の
望まない道路は作らせない」と、より踏
み込んだけど、東京都は、２⽉21⽇〜
23⽇にオープンハウスを⾏ない、意⾒
交換の場を４回設けています。市⻑が
都に求めてきたことは果たされているの?

市公式twitter以外に個別９分野が
アカウントを持っているけど、アカウントに
よっては、発信がイマイチ。市⻑は、就
任あいさつや施政⽅針で、SNSの更な
る活⽤による積極的な情報発信を掲げ
いるので、発信の強化を求めます。

条例で、これまで品⽬や重さ、形状によって
分類していたものを、主に品⽬別に分類。モ
ノによっては、値段が変わるものも。

市は、粗⼤ゴミの料⾦体系の変更を提案しています
3/5(⽊) 建設環境委員会で審査

163
分類

21
分類

⼩学校の給⾷調理、2021年度からの委託は無理では︖
3/4(⽔) 厚⽣⽂教委員会で質問予定

市は、2021年度から、⼩学校給⾷（⼀⼩、三
⼩）の調理業務を委託して、2026年度には、全
校委託する⽅針を⽰しました。議員や市⺠は、す
べて⺠間任せにならぬよう＆市が給⾷に責任を持
ち続ける体制を求めていますが、いまだ⽰されず。

【環境報告書を基に坂井が作成】

(3) 再⽣可能エネルギーに⼒を⼊れている電⼒会社を選べるように、電⼒購⼊契約
の基準を⾒直そう。

その他…

委託か直営かの２択ではなく、
例えば、市が財政援助する財団
を作って運営している武蔵野市を
参考にする等の
あらゆる検討を︕


